

Netzwerkkinder besuchen den Flughafen München

Der Aprilausflug der Netzwerkkinder stellte den Flughafen München in den Mittelpunkt des Geschehens. Zunächst wurde unseren Kindern während einer Bustour durch den Flughafen die gesamte Themenbreite nahegebracht.

Danach hatten die zukünftigen Flugpiloten und Stewardessen die Möglichkeit, wilde Fahrten am Simulator des Besucherparks selber durchzuführen.

Abgerundet wurde der Ausflug mit einem gemeinsamen Essen im nahegelegenen Restaurant. Die Ausflüge der Netzwerkkinder führen zu einem deutlichen Zusammenhalt der betroffenen Kinder krebserkrankter Eltern, neue Freundschaften können entstehen und vielem Leid wird die Spitze genommen.

Unterstützt wurde der Ausflug vom Onkologie Hilfe Verein, Landshut, dem alle Netzwerkkinder für die großzügige Spende danken.

Spenden bitte auf das Konto bei der Sparkasse, Landshut Konto-Nr.:

IBAN: DE857435000000202283911, BIC: BYLADEM1LAH

